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意見交換会実施報告書 

開催日時 平成２４年１２月３日（月） 午後７時００分～午後８時３０分 

開催場所 中田農村環境改善センター（多目的ホール） 

出席議員 

代表者 佐藤  勝   司会者 佐々木  一 

報告者 中澤  宏 

記録者 伊藤 吉浩、 田口 久義、 及川 長太郎 

参加市民数  ８人 

実

施

内

容

報

告 

議会報告 

○ 議会、議員活動について 

○ 議会改革推進会議について 

○ 議員定数について 

○ 議員報酬について 

意見交換 

（議員定数について） 

Ｑ 会派別の削減の考え方をくわしく説明してほしい。 

Ａ 議会改革は、すべての会派が積極的です。 

 （登米・みらい２１）28人案、通年議会を提言しています。委員会活動で積

極的に調査ができ現場に出向き、地域の声も聴き地域課題を政策に結び

つけられます。 

 （新・立志の会）26 人案、人口が 1 万人減少しているので議員も 10％減が

妥当と思います。委員会は１名ずつ減の４減です。 

（登米フォーラム）24人案、町域の地域代表ではなく全体を見られる議員を

選ぶことが必要です。人数を減らして議員の能力を向上させることが必要

です。 

 （日本共産党市議団）現状維持案、削減すると地域の声が聞き取れなくなり

ます。 

（会派に属さない議員）４名のうち、現状維持が２名、26人案が２名となっ

ています。 

○ 定数は 28名～30名でよい。 

○ 報酬は登米市民の所得にあった額にしてほしい。民間企業は給料を 30％カ

ットしている。 

○ 定数を削減して心配なのは、地域の声が届くのか心配である。 

○ 定数を削減しても、財政全体が悪化しては大変である。 

○ 現状維持でよい。ゼスチャーで減らすことはない。地域の声が届かなくな

る。 

○ 議員間で話し合って検討してほしい。あまり定数や報酬が問題ではなく、

中身が大切だ。将来の人材育成が大きな課題である。 

○ 人口減少割合からみると、１割減の３人位削減でよい。 
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（その他の事項） 

Ｑ 市の借金はいくらか、年度を追うごとに増加するのか。 

Ａ 約 1,000 億円あります。震災の関係で増加していますが、合併後 10 年は

国から支援を受けていますので、実質的には減っていきます。 

  財政健全化の状況は良好です。国からの合併支援はＨ27 年までで、Ｈ28

年から激変緩和で減額され、Ｈ33年から 1本算定され約 50億円減額します。

合併特例債はＨ27 年からＨ37 年まで延長されました。借入可能額は 536 億

円で、現在まで 190億円利用しています。 

Ｑ 病院を新しく建設する計画はあるのか。 

Ａ 建設については、話し合いされていません。高齢者人口が増加する中でそ

れにどう対応していくかが課題となっています。 

  中核病院としての役割を明確にし、病院間の役割分担と連携を話し合って

いく必要があります。更に在宅医療を含め一つ一つの問題をクリアしている

状況です。 

Ｑ 放射能稲わらの問題はどうなっているのか。現在、仮置き場は作ったが、

周辺住民は心配している。早く集約する必要がある。 

Ａ 当初２年間で処理する計画でした。現在、県で場所選定について模索して

いる状況です。 

Ｑ 震災の復興の状況はどうなっているか。 

Ａ 道路、下水道工事など目に見えて進んでいます。業者については沿岸部に

引っ張られている面もあり、手が足りない状況になっています。 

  住家、非住家の被害は 2,000件以上で、解体の申し込みは延長して対応し

ました。 

  学校は、石越中学校の被害が大きく、建て直す計画です。震災の災害復旧

全体で約 240億円となっています。 

  入札状況は、不調、中止が月 60 件あった時期もあるが、入札契約の改正

を行っています。現場代理人の兼務、前払金の支払いの引き上げ、入札回数

を２回から３回へ、応札者２社以上を１社でも執行可能としました。 

Ｑ 市民病院は市民が頼りにしている。産婦人科と小児科が必要。中核病院と

して、中身が伴っていない。 

Ａ 議会でも地域医療特別委員会を設置して産科、小児科の医師を招へいすべ

きと要望していますが、医師招へいは大事業です。 

  石巻日赤、大崎病院と連携体制を図り安心して産める、子育てできる方策

を考えていきます。 

  現在、救急外来棟の建設を行っていますが、予算は約５億円です。 

 

要望・提言等 

○ 介護サービスは合併前より低下している。 

○ 一般質問は質問書を出すのではなく、旧本吉町のようにガチンコで質問す

ることで職員も議員も向上すると思う。 
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○ 健全財政をお願いする。議員は登米市のだなどのである。 

○ 市民病院は、医師、看護師を挙げて改革が必要である。 

○ 今回、意見交換会に数人しか参加していない。 

○ 区長の仕事が増加している。区長報酬を増加してほしい。 

 

その他 

特記事項 

 

 

 

 


